



# TOUT S'ACCÉLÈRE

## DANS CE NUMÉRO

- ↳ Tout s'accélère
- ↳ L'itinéraire ITER
- ↳ La « nouvelle normalité »

## ÉDITORIAL

En ces temps où tout ralentit, ITER accélère. L'installation de la base du cryostat à son emplacement définitif marque le véritable début de la phase d'assemblage de la machine, auquel le président Macron a donné le coup d'envoi symbolique (et virtuel) le 28 juillet. Et tandis que la mise en place des éléments se poursuit – le cylindre inférieur du cryostat a été installé dans la fosse le 31 août – l'itinéraire par lequel transitent les pièces les plus lourdes n'a jamais été aussi fréquenté. Dans ce contexte, les mesures qu'ITER a dû prendre en réponse à la situation sanitaire ont eu des conséquences positives. Au « nouvelle normalité », marquée par une productivité accrue et une meilleure qualité de vie, devrait se muer en organisation pérenne.

editormag@iter.org





